

**PULSO POLÍTICO****EJÉRCITO EN SEGURIDAD,  
HASTA EL 28: DIPUTADOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**L**as bancadas de Morena y sus aliados y parte de la del PRI en la Cámara de Diputados aprobaron anoche la propuesta del PRI para que el Ejército siga en las calles hasta el 2028, la cual podría quedar atorada hoy en el Senado, en donde legisladores del partido que gobierna, reconocen que no les alcanzan los votos para darle luz verde, admitió su líder, Ricardo Monreal.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política explicó, en un foro del Grupo Expansión, que Morena tiene 60 senadores que con sus 14 aliados del Verde, PT y PES sumarían 74, pero la mayoría calificada es de 85, por lo que tendrían que convencer a los 11 que faltan, para que el Presidente Andrés Manuel López Obrador anuncie mañana en el desfile militar, su aprobación.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Los duros** cuestionamientos del Presidente López Obrador al gobierno de Estados Unidos por "injerencia y violación" a la soberanía en el sector energético y violaciones al T-MEC, que iba a responder en su mensaje de mañana, aunque a última hora dio marcha atrás, -"porque se aclararon las cosas"-, las atribuyó a la "actitud hostil y contraria a su Gobierno" por parte de opositores que, dijo ahora, se frotan las manos en que haya pleito con su homólogo Joe Biden.

**Lo mejor será que el mandatario**, que ha acometido en reiteradas ocasiones contra EU, desde que ese país y Canadá solicitaron consultas para analizar las presuntas o reales violaciones de México al T-MEC para favorecer a la CFE, exija a quienes le informan de lo que ocurre en el sector energético le den información exacta, antes de lanzar desafíos que, al no cumplir, lo pueden dejar en entredicho.

**En víspera de la independencia y la libertad**, ésta la logró, por fin, así sea condicional, el exsenador panista campechano Jorge Luis Lavalle Maury, quien estuvo preso un año en el Reclusorio Norte, señalado por Emilio Lozoya Austin de haber recibido sobornos de la empresa brasileña Odebrecht.

**Otro, aunque a medias**, fue el exalcalde perredista de Iguala, José Luis Abarca, acusado de ordenar la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, hace ocho años, según denuncia del subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, fue absuelto, pero seguirá preso en El Altiplano acusado de otros delitos.

**Primero fue Coparmex** y ayer el Consejo Mexicano de Negocios: la creciente violencia en algunas regiones del país afecta la productividad de las empresas, aunque AMLO señala propaganda en hechos como la balacera en Orizaba.

**Los dirigentes de partidos** de Va por México están esperanzados en que no se resquebraje, a sabiendas de que, sin ella, Morena los artasarará en Edomex, Coahuila y 2024.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*

*Twitter: @MXPulsoPolitico*